



„Raus aus Öl und Gas“

Fossile Heizungssysteme tauschen und Geld sparen

- Die Investition in eine neue Heizungsanlage macht sich jetzt bezahlt.
Der Umstieg von fossilen Heizsystemen auf klimafreundliche Technologien wird mit bis zu 5.000 € vom Bund gefördert und
- ist mit 35 % der förderfähigen Kosten begrenzt.
- **Einreichen können ausschließlich Privatpersonen.**
- Gefördert wird der Wechsel von Öl-, Gas-, Kohle/Koks-Heizung sowie strombetriebenen Nacht- bzw. Direktspeicheröfen auf
 - Nah-/Fernwärmenetz, ist dies nicht gegeben auf
 - Holzzentralheizungsgeräte und
 - Wärmepumpen.
- Die **Registrierung** der baureifen oder bereits fertiggestellten Heizung muss **bis 31.12.2022 ausschließlich Online** erfolgen. Damit sind die Fördermittel für das Projekt reserviert.
- Nach erfolgreicher Registrierung erfolgt die Online-Antragstellung innerhalb von 6 Monaten. Die Heizung muss zu diesem Zeitpunkt fertig installiert und abgerechnet sein.
- **Alle Anlagen, die nach dem 01.01.2021 geliefert und installiert wurden, können eingereicht werden.**
- Anerkannt werden Material, Montage, Planungskosten, Demontage- und Entsorgungskosten für außer Betrieb genommene Kessel und Tankanlagen.
- Beantragt kann dieser einmalige, nicht rückzahlbare Investitionskostenzuschuss für Ein-/Zweifamilien- oder Reihenhäuser. Das Gebäude muss überwiegend privat genutzt werden.

**Infos & Online-
Registrierung unter:
www.raus-aus-öl.at/efh
www.raus-aus-öl.at/mfh**



**Der nächste
Winter
kommt
bestimmt
—
jetzt über
Heizkessel-
tausch
nachdenken!**

DI Gerhard Jungbauer
Modellregionsmanager

KLAR! & KEM Leithaland
Hauptstraße 89-91/1/1
2491 Neufeld
+43 676 57 11 299
office@beimleithaberg.at
<https://beimleithaberg.at/>
<http://kem.leithaland.at/>